

はしど

平成28年 5月 2日
学校便り 第2号
練馬区立橋戸小学校
校長 河崎 晃二
<http://www.hashido-e.nerima-tky.ed.jp/>

☆学校教育目標

考える子・思いやりのある子・たくましい子

自分で自分の身を守る

校長 河崎 晃二

新しい学年がスタートして、一か月が過ぎました。子供たちは、明るく元気に学校生活を送っています。校庭は、桜がすっかり緑に変わり、今はハナミズキやモッコウバラ等がきれいに咲いています。皆様には、保護者会への出席、家庭訪問や面談へのご協力をいただき、感謝申し上げます。

先月の4月6日～15日までは、春の交通安全運動でした。保護者や地域の皆様には、子供たちのために見守りをしていただき誠にありがとうございました。幸い本校では交通事故にあって怪我をする児童はおりませんでした。

4月21日(木)には、交通安全教室(1年)と自転車安全教室(3年)を行いました。児童の場合、歩行者あるいは、自転車に乗っていて被害にあうことがほとんどです。

交通ルールの正しい知識と実践する力を身に付け、自分の身を守ることができるよう指導しています。

自転車安全利用五則

- 1 自転車は、車道が原則、歩道は例外
(児童は、歩道の利用が認められています)
- 2 車道は左側を通行
- 3 歩道は歩行者優先で、車道よりを徐行
- 4 交通ルールを守る
 - ・ 飲酒運転・二人乗り・並進の禁止

- ・ 夜間はライトを点灯
- ・ 交差点での信号遵守と一時停止・安全確認

5 子供はヘルメットを着用

また、熊本において4月14日と17日に震度7の大きな地震がありました。今も余震が続いていて、改めて地震の恐ろしさを認識することとなりました。地震は、今回のように学校にいるときに起こるとは限りません。また、近くに必ず大人がいる状況であるとも限りません。自分で安全な場所を見つけて自分の身を守らなくてはなりません。

学校では、物が「落ちてこない、倒れない、移動してこない」場所を見つけて、避難するよう指導しています。ご家庭でも、家の中でどこが安全で、どこが危険か、お子さんと一緒に確認してみてください。

さらに、東京都では昨年度『東京防災』という黄色の冊子を作成し、各家庭に配布しました。災害時にどう対応したらよいか、どのページにもイラストが入っていて分かりやすくまとめています。こちらも是非活用して、万が一の時のために備えてください。

大型連休にあたり、生活が不規則になりがちです。連休明けは運動会に向けての練習が始まりますので、お子様の体調管理にご協力をお願いいたします。

